

# La ville aux courtes distances

Cassel est, avec ses 200 000 habitants, la plus grande ville du nord de la Hesse ; elle offre une belle atmosphère pour vivre et travailler. La ville des arts est autant appréciée par les gens du pays que par les visiteurs venus du monde entier.

Tous les cinq ans, Cassel accueille la Documenta – une exposition internationale d'art moderne qui attire un public mondial composé d'artistes, de collectionneurs et même de stars du cinéma. La Wilhelmshöhe, un palais situé à l'ouest de la ville abritant les collections d'art de l'État, vaut également le détour. Les célèbres cascades de la statue d'Hercule, qui sont le symbole de la ville depuis plus de 250 ans, peuvent être visitées à proximité.

Les distances sont courtes à Cassel. Grâce aux trains assurant des liaisons toutes les heures depuis la gare centrale moderne dotée d'une connexion ICE, Francfort et les grandes villes de la région de la Ruhr peuvent être reliées rapidement et facilement.

## Liens

[Cassel, ville de la Documenta](#)